



"2013. AÑO DEL BICENTENARIO, DE LOS SENTIMIENTOS DE LA NACIÓN."

NOTICIAS DE ECATEPEC DE MORELOS



Ecatepec de Morelos, Estado de México, 16 de enero de 2013.

HOMBRE SECUESTRADO EN IZTAPALA ES RESCATADO POR LA POLICÍA MUNICIPAL DE ECATEPEC

***Denuncia anónima ayuda a la liberación de la víctima**

Gracias a una denuncia ciudadana y a la pronta respuesta por parte de los elementos de la dirección de Seguridad Ciudadana y Vial de Ecatepec, se logró el rescate de una persona que había sido secuestrada el día 14 de enero en la Delegación Iztapalapa.

Aproximadamente a las 16:40 horas de este martes 15 de enero, se recibe una llamada anónima para dar a conocer que al parecer había una persona secuestrada al interior del domicilio ubicado en Sección Moctezuma, de la colonia Ciudad Cuauhtémoc, por lo que se trasladó el personal de la corporación policial, quienes atestiguaron la veracidad de la información.

Al afirmarse el secuestro, se implementó un dispositivo de seguridad que permitió la detención del presunto secuestrador Sergio Enrique Gómez Reséndiz de 28 años de edad, así como la liberación de José "N", quien se encontraba en el suelo vendado de los ojos, atado de pies y manos.

La víctima, quien es empresario en el ramo de lácteos, dio a conocer que un día antes, al circular sobre la Avenida Constitución en la Delegación Iztapalapa, alrededor de las 09:15 horas fue privado de su libertad por más de dos sujetos quienes pedían un rescate de dos millones de pesos.

Los hechos quedaron asentados bajo la carpeta de investigación No.201740840001513 del Ministerio Público.

Con esta acción el gobierno que encabeza Pablo Bedolla López reafirma el compromiso de brindar seguridad a los ecatepequenses, dando cabal cumplimiento a uno de los tres ejes de gobierno.

